



Fondo de Servicios  
Juveniles

# ¿SABÍA?



El Fondo de Servicios Juveniles ha proporcionado fondos para proyectos juveniles durante casi 50 años y un sinnúmero de jóvenes se han beneficiado en todo el mundo. Este fondo fue establecido por la Iglesia Metodista Unida global para apoyar a los jóvenes y ministerios juveniles en sus esfuerzos por vivir y crecer como fieles discípulos de Jesucristo. Jóvenes metodistas unidos han demostrado continuamente ser extremadamente generosos, y el Fondo de Servicios Juveniles no existiría sin sus obsequios monetarios que se dan año tras año. Sin embargo, el dinero por sí solo no es lo que mantiene vivo el Fondo de Servicios Juveniles. Los jóvenes donan su tiempo y esfuerzos para recaudar fondos y usan su energía creativa para formar proyectos que satisfagan las necesidades de sus comunidades. A través del Fondo de Servicios Juveniles, los jóvenes se unen en uno para difundir esperanza entre sus compañeros.

## **¿Sabía Ud. que la IMUC tiene un Fondo de Servicios Juveniles apoyado por jóvenes para jóvenes?**

---

**. ¿Sabía que los adolescentes de la IMU toman las decisiones sobre los proyectos financiados por el Fondo de Servicios Juveniles?**

---

**. ¿Sabía que el Fondo de Servicios Juveniles de la IMU existe desde 1968?**

---

**. ¿Sabía que el Fondo de Servicios Juveniles de la IMU ofrece financiamiento para proyectos juveniles?**



Nuestros corazones,  
nuestras mentes y nuestras puertas están siempre abiertas

**La gente de la Iglesia Metodista Unida**